
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  
 

DU 18 JUIN 2015 
 

------- 
 
 

Ordre du jour  : 
 
- Rapport d’activité 2014/2015 et point sur l’année écoulée 
- Rapport financier 2014/2015 et budget prévisionnel 
- Intervention du Secrétaire Général de l’ASC ST Médard de Doulon 
- Perspectives 2015/2016 
- Renouvellement du bureau 

 
Philippe GICQUEL, président de l’ASC St-Médard-de-Doulon, n’a pu répondre à notre invitation de participer à 
cette assemblée générale. 

 
Mot de la Présidente  

 

Annie LE GALLIC a remercié les choristes de leur présence à l’assemblée générale qui cette année se déroule en 
fin de saison, ceci  afin de permettre aux nouveaux arrivants dans la chorale d’avoir plus de recul pour se faire une 
idée du fonctionnement. 
 
En sa qualité de présidente de la section, Annie a à cœur de présenter une situation de qualité tant en ce qui 
concerne notre fonctionnement, notre situation financière vis à vis de l’association que lors de nos prestations. 
 
Nos répétitions du jeudi soir sont un moment de convivialité mais aussi un engagement pour la participation aux 
différents concerts qui sont la concrétisation de notre travail. 
 
Le décès de Gwenolée nous a tous affecté et notre présence très nombreuse pour lui rendre un dernier hommage 
a montré l’esprit qui règne au sein de la chorale. 
 
1- Rapport d’activité 2014/2015  
 
La rentrée 2014 a eu lieu le 4 septembre 2014 avec un effectif en diminution. 
Depuis l’arrivée en janvier de deux nouvelles choristes dans le pupitre alti, la chorale fonctionnait avec 49 choristes 
y compris le chef de chœur. 
 
Or, en cours d’année, nous avons subi la perte de Gwenolée et l’absence de trois choristes pour des problèmes de 
santé. 
 
Il est donc plus que souhaitable de recruter surtout les voix hautes (soprane et ténor). La section chorale 
participera donc au prochain forum des associations  du 5 septembre 2015. 
 
Les répétitions  ont toujours lieu le jeudi soir à partir de 20 h 30 mais il est important que les choristes arrivent à 20 
h 15 pour une mise en place plus efficace. 
Des répétitions ont également lieu en pupitres séparés. 
 
Yannick continue à gérer le site de la chorale  qui doit permettre à chaque choriste ayant Internet de travailler à la 
maison. Des CD sont aussi à la disposition des choristes. 
Depuis le décès de Gwénolée, Yannick a repris la rédaction de « l’écho râleur »  avec talent, humour et en 
donnant de précieux conseils musicaux comme le faisait brillamment Gwénolée. Les choristes sont invités à 
apporter des idées et des articles pour aider Yannick dans cette tâche. Merci à Evelyne pour sa contribution au 
dernier numéro. 
 
Un autre point de l’activité de la chorale est la tenue du foyer  deux week-ends par an. Cette obligation est faite à 
toutes les sections de l’association. Alain LE HUEDE a toujours du mal à trouver des volontaires. Il est donc 
demandé aux choristes de faire des efforts supplémentaires pour tenir cet engagement. 



 
Les concerts de la saison 2014/2015 : 
 
-16 novembre 2014 : invitation de la chorale de Pont-Saint-Martin au profit du Téléthon 
 
-14 décembre : concert de Noël à la Maison de Quartier de Doulon. Deux chorales étaient invitées, 
« Résonnances » de Saint-Herblain et « Thouaré Mi Fa Sol » de Thouaré 
 
-21 mars 2015 ; nous avons participé pour la 2ème année à la « Nuit des Chorales » à Saint-Herblain en présence 
de 5 autres chorales 
 
-7 mai : participation avec la chorale « Les Voix du Nord, » au « Lâcher de chorales » à l’école des Batignolles 
organisé par la chorale « Choral’Vêque »  
 
-5 juin : invitation de la chorale « Les Vois du Nord »  à la salle festive Nord Nantes avec la chorale « Les Voix du 
Fleuve » de Saint-Sébastien. 
 
-12 juin 2015 : dernier concert de la saison à l’église du Pellerin sur invitation de la chorale « Péregrine » avec la 
chorale « Résonnances », la chorale « Arc en Sol » de Bouguenais et l’atelier vocal de l’école de musique de Saint 
Aignan de Grandlieu. 
 
Vote du rapport d’activité : approuvé à l’unanimité  
 
2- Rapport financier 2014/2015 et budget prévisionn el 
 
Michel GOURET a présenté le rapport financier en rappelant la place de la section chorale au sein de l’association. 
 
Le résultat de la saison 2014-2015 est excédentaire  de 1 288 euros . 
(résultat provisoire hors dépenses AG du 18 juin et solde repas du 25 juin 2015). 
 
Les recettes se chiffrent à 2 965 euros dont : 
 - cotisations de 48 adhérents : 2 134 euros. 
 - recettes du concert du 13 décembre 2014 : 431 euros. 
 - recettes du repas du 18 décembre 2014 : 400 euros. 
 
Et les dépenses à 1 677 euros dont : 
 - adhésions reversées à l’Association : 294 euros. 
 - achats de matériel et de fournitures pour l’activité : 127 euros. 
 - frais de réceptions et cadeaux : 180 euros. 
 - dépenses du concert du 13 décembre 2014 : 705 euros. 
 - dépenses du repas du 18 décembre 2014 : 371 euros. 
 
La prévision pour la saison 2015-2016 fait ressorti r un résultat positif de 1 304 euros. 
 
Le montant des recettes prévisionnelles est de 3 820 euros dont : 
 - cotisations : maintien de la cotisation à 45 euros soit sur la base de 50 adhérents : 2 250 euros ; 

- recettes de concert : pour financer les charges de location et de redevance de la SACEM, le prix d’entrée 
a été fixé à 4 euros : 770 euros dont 520 euros pour 130 entrées payantes ; 
- recettes de repas : 800 euros. 

 
Le montant des dépenses prévisionnelles est de 2 516 euros dont : 
 - adhésions reversées à l’Association : 306 euros ; 
 - achats de matériel et de fournitures pour l’activité : 420 euros ; 
 - frais de réceptions et cadeaux : 220 euros ; 
 - dépenses de concert : 770 euros dont 630 euros de location de salle et de redevance de la SACEM ; 
 - dépenses de repas : 800 euros. 
 
Vote du rapport de trésorerie et budget prévisionne l : approuvé à l’unanimité 
 



3- Intervention du Secrétaire Général de l’ASC ST M édard de Doulon 

Bernard LEGENDRE, secrétaire général de l’association, a exposé les échanges entre l’association et l’Evêché, 
propriétaire des terrains situés 72 rue du Pontereau et 93 rue Jean Jacques Audubon. La convention permettant 
d’utiliser les terrains a pris fin en juin 2014. L’Evêché a fait savoir à l’époque qu’elle ne souhaitait pas renouveler la 
convention et entendait céder les terrains. 
Nantes Métropole envisage d’aménager le site des Gohards et est donc intéressée par cette acquisition. 
Toutefois, tous ces dossiers sont en stand by et l’aménagement de la ZAC des Gohards ne pourrait commencer 
qu’en 2019. L’Evêché a proposé un renouvellement de la convention jusqu’à cette date avec une majoration de 
l’indemnité annuelle de 5 000 €. 
Cette proposition a été rejetée par le Conseil d’administration et l’association a renouvelé son souhait d’acquérir 
les terrains et attend des engagements clairs de la municipalité. 
L’existence même de l’association pourrait être compromise dans quelques années. 
 
 
4- Perspectives 2015/2016 
 
Yannick JOSSE, chef de chœur bénévole, a rappelé 3 points importants indispensables au bon fonctionnement 
des répétitions : 
-Présence ; 
-Attention ; 
-Apprentissage. 
 
Il a également précisé ses souhaits pour la saison à venir : 
-Recrutement, principalement Soprane et Ténor, et plus jeune de préférence ; 
-Continuation du travail par pupitre ; 
-Intervention de techniciens extérieurs (travail sur la respiration et placement de  la voix). 
 
En ce qui concerne le répertoire nous reprendrons les chants déjà commencés : 
- La mer (femmes) ; 
- Asimbonanga (hommes) ; 
- Trois petites notes de musique. 
 
Puis, nous travaillerons des œuvres parmi 
1/ les chants prévus cette saison 

- L’aigle noir ; 
- Les étoiles filantes ; 
- Devenir Chéyenne. 

 
2/ les nouveaux chants envisageables 

- Sarabande de Haendel ; 
- Mistral gagnant ; 
- Nathalie ; 
- Le lion est mort ce soir ; 
- La chanson de Prévert ; 
- Le temps de vivre ; 
- Je viens du Sud ; 
- Mélissa. 

 
3/ Reprises 

- Mon p’tit garçon ; 
- Lily. 

Ces reprises n’excluent pas que l’on garde « vivants » des chants plus récents, notamment ceux travaillés cette 
année. 
 
Concerts prévus 
 
-Concert à la Maison de Quartier de Doulon ; 
-La nuit des Chorales le 23 avril 2016. 
 



Beaucoup de travail en perspective. 
 
Le 25 juin nous terminerons la saison par notre repas de convivialité. 
 
5- Renouvellement du bureau : 
 
Philippe SIRET a quitté le bureau en début de saison. Monique GOT, actuellement secrétaire de la section, a émis 
le souhait de laisser sa fonction. 
3 choristes se sont portés volontaires pour entrer dans le bureau : 
Brigitte ROBERT et Nicole LE STANC toutes les 2 sopranes et Gérard Delaune, Ténor. 
 
Vote : le nouveau bureau est approuvé à l’unanimité  
 
 
 
La séance est levée à 22 h 30 


